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Mesures prévention COVID dans les bus
 
COVID prevention measures in the buses
 

 
EN version below

 

Chers parents,

 

Suite aux cas COVID confirmés qui continuent à se multiplier dans l’école, nous
souhaitons faire une petite mise à jour des mesures de prévention appliquées
dans les bus.

 

Les chauffeurs et les surveillants sont tous équipés de masque.
Le port du masque devient obligatoire pour tous les élèves du Secondaire
et du Primaire. Pour les élèves de Maternelle, il est fortement
recommandé.
Les élèves sont tenus de garder la même place dans le bus (matin et
soir).
Tous les jours et pour tous les trajets, la place de tous les élèves est
répertoriée.
Afin de nous aider à faire respecter cette règle, pouvez-vous, de votre
côté, insister auprès de vos enfants sur l’importance de cette mesure pour
le tracing.
L’entrée dans le bus se fait par la porte arrière, tout comme pour la
descente sauf lors de l’arrivé sur le site scolaire.
Un gel désinfectant est en place à la porte arrière.
La climatisation ne sera pas en fonction sauf en cas de canicule.

 

Aucun changement de bus ne sera accepté jusqu’à nouvel ordre (excepté
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Aucun changement de bus ne sera accepté jusqu’à nouvel ordre (excepté
retour maison au lieu de la garderie).

 

Merci pour votre précieuse collaboration et sachez que nous mettons tout en
œuvre pour que vos enfants soient transportés en toute sécurité.

 

L’Équipe du Transport

 

 
 

 

Dear parents,

 

In light of the increasing number of COVID cases confirmed in the school, here
is an update of the prevention measures applied in the buses.

 

Drivers and supervisors are all equipped with masks.
Wearing a mask is now mandatory for all Secondary and Primary
students. It is strongly recommended for Maternelle students.
Students are required to keep the same seat on the bus (morning and
afternoon).
Every day and for all journeys, the place of all students is recorded on a
list.
In order to help us enforce this rule, please insist with your children on the
importance of respecting this measure for tracing purposes.
Entrance on the bus is done via the back door. Same for the exit, except
when arriving at the school site.
A disinfectant gel is available at the back door.
The air conditioning will be turned off, except in case of a heat wave.

 

No change of bus will be accepted until further notice (except for return
home instead of travel to the daycare site).

 

Thank you for your collaboration. Be assured that we are doing our outmost to
ensure that your children are transported safely.

 

The Transport Team

 
 

 



 

Frédéric Herinckx

Gérant Transport – APEEE Services

Transport Manager – APEEE Services
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assurant la confidentialité et la non divulgation des informations contenues dans ce message.  Si vous l'avez reçu par
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